
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 2 de julio de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Martín Randall, 
Eliana Budelli.

Se aprueba la solicitud de licencia de:
Facundo Benavides.

Previos: 
Aprobar la solicitud de afiliación de el docente: Martín Prino. 

0) Gestión.
a) Aprobación de las Actas del 18/06  (6/6) .

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.
a) Resolución Presidencial EC/870 (posgrados) :: Carta rechazo a la resolución.
ADUR hizo propia la carta de ADFI y la elevó al CDC para su consideración.

b) Emprendedurismo.
Se entiende conveniente tomar una posición gremial sobre el tema, luego de pasado 
agosto. 
Se propone instrumentar (por lo menos) un par de actividades que podrían, 
eventualmente, coordinarse con la Facultad. Una de las actividades podría ser invitar a 
docentes de CCEE (que tienen una fuerte convicción por el tema) para que lo explicaran; 
en ese caso, se podría contar con alguien (también externo a la Facultad) que comente la 
exposición con mirada crítica. Además, se instrumentaría una segunda actividad de 
debate con panelistas locales.

2) Cogobierno.
Romanelli informa sobre lo discutido en el Consejo en relación a los puntos 

• Resolución presidencial EC/870 y declinación de la Facultad  de participar en el 
Consejo Estratégico del posgrado (cursos de Micro-Master del MIT en plataforma 
EdX).



• Resolución de la Convención de ADUR con referencia al EPD. Aparentemente, la 
comisión ad-hoc sigue trabajando para llegar a una redacción de consenso con el 
documento aprobado por ADUR. El CDC tiene planificado realizar un votación en 
general el 10/07 y continuar con la discusión el 24/07. El martes 3/07 se reúne el 
Consejo de FING y el punto está en el OD. Se espera que la "aprobación en 
general" refiera a los puntos donde existe consenso y desglose los puntos donde 
aún no lo hay.

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

a) Presupuesto Universitario: 
Se crea una Comisión de Presupuesto con Matías Valdés como representante de la 
directiva. La primer misión sería elaborar un folleto informativo sobre la Rendición de 
Cuenta que elevó el Poder Ejecutivo al Parlamento. Se tendrá una propuesta (aprox.) 
para el jueves 12/07 con el objetivo de tomarla como insumo para citar a una Asamblea 
General Extraordinaria para el jueves 19/07 a las 13:00 que incluya este punto en el 
Orden del Día. Se enviará un mensaje por adfi-info-l@ para invitar a los compañeros a 
participar de esa comisión. (6/6)

b) Candidatos para Grupo de ADUR "Guardería"
Se aprueba presentar a las compañeras Claudina Rattaro, Isabel Briozzo y Eliana Budelli 
para que integren  conjuntamente el grupo de trabajo sobre el tema.


